



Chevron utiliza laboratorios calificados tanto en el Ecuador como en los Estados Unidos

Los demandantes están tratando de desviar la atención de la cuestionable acreditación de los laboratorios Havoc

Nueva Loja, 8 de marzo del 2006- Todas las afirmaciones hechas por los demandantes en relación con la selección de los laboratorios utilizados por los técnicos de Chevron carecen de fundamento alguno. Chevron utiliza laboratorios calificados tanto en el Ecuador como en los Estados Unidos y los mismos cumplen de sobra con las normas establecidas por el Organismo de Acreditación Ecuatoriano (OAE) ISO 17025. Enfoquetoc-STL, uno de los laboratorios en Lago Agrio utilizado por Chevron, ha merecido la Acreditación de la OAE.

Las muestras tomadas por los técnicos designados por la Corte durante las inspecciones judiciales, son analizadas en dos laboratorios altamente reputados de los Estados Unidos, Newfields Laboratory de Massachussets y STL (Severn Trent Laboratories) de Texas. Ambos laboratorios han recibido la acreditación de la Conferencia Nacional Medioambiental y Acreditación de Laboratorios, reconocida a nivel nacional por la Agencia de Protección Ambiental.

Chevron ha solicitado la investigación de los laboratorios Havoc para determinar si el laboratorio utilizado por los demandantes cuenta con la misma capacidad técnica, competencia y acreditación que los laboratorios utilizados por Chevron. Los últimos comentarios son claramente un intento por desviar la atención de la cuestionable acreditación y competencia de los Laboratorios Havoc.

Información adicional está disponible en www.texaco.com/sitelets/ecuador/es Para mayor información pueden comunicarse con Ilka Andino (09-9806810) o Paul Briz (09-8027828).